
 市川市立大洲小学校 

学校運営協議会 

第 ４ 号 

令和元年１２月２日 

～ 第４回学校運営協議会開催 教職員の任用について協議 ～ 

第４回は、「教職員の任用」について協議し、「理想の先生の姿」を語りあいました。 

  

 

 

 

 

 

 

【協議会の内容】 

 

 

①学校の教育活動について（報告） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②大洲中ブロックの幼・小・中の連携について（報告）  

  

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 《日時》 令和元年１１月１９日（火）１８時００分～１９時４０分 

 《場所》 市川市立大洲小学校 ランチルーム 
 《構成》 学識経験者・地域関係者代表・保護者代表・校長・教職員 

（計１５名中 １２名出席・・・・ＨＰ参照） 
 《次第》 あいさつ・メンバー自己紹介 

協議・報告及び意見交換 
①学校の教育活動について（宿泊行事・音楽会等） 
②大洲中ブロック幼・小・中の連携について 
③教職員の任用について 
④クリーン・グリーン・マイタウンについて 
⑤各団体からの活動予定の連絡 など 

                   

小１や中１で直面する「ギャップ」を小さくして、スムーズ

に接続するための取組について報告しました。  

・陸上部の交流 １０月７日（月） 大洲小にて 

 大洲中学校陸上部が指導・交流  宮田小も参加 

・いじめをなくそう イエローリボンキャンペーン（３校・

１園）１１月１１日（月）～２２日（金） 

今後は、児童や生徒同士の交流が図れるように、３校・１園 

で連携・協議を進めていきたいと思います。飯島委員からは、「異

年齢の関わりは、子どもたちの成長にとても良いので、どんど

ん進めていってほしい。」との感想が寄せられました。 

 

 

ｺﾐｭﾆﾃｨ･ｽｸｰﾙ 

 への対応     
★ 学校づくり 

１０月上旬に前期終了となり、後期が開始されました。１０月以降の教育活動について報告しました。 

スライド上映  修学旅行（６年生）、グリーン・スクール（４年生） 

    大洲小フェスティバル（全校・ＰＴＡ・協力団体） 

ビデオ上映   市内音楽会（６年生） 

上記の他に、教職員の全体研修会で「大洲小学校は上昇気流に乗っていますね」と教育行政関係者に

お褒めいただいたことや校内音楽会（全校）で子どもたちの姿が素晴らしかったこと等についても報告

しました。大洲小フェスティバルについては、PTA の後藤会長より、運営への協力への感謝とともに、

「運営していた保護者や地域の方も、子どもたちが喜んでくれていて、頑張って準備・運営してよかっ

た。子どもたちが地域の方々と触れ合う機会があるのは、教育の場としても良い。」との報告がありまし

た。また、「フェスティバル」の名称は、馬場委員が市川南子ども会育成会長だった当時に名称を変更し

たということも伺いました。続いている歴史と支えて来た方々の苦労を感じる機会となりました。 

校内音楽会については、参観された保坂委員から「子どもたちが元気いっぱいで明るく、そこまで高

めた先生方の指導や工夫が見られた」との感想が寄せられました。 

 

幼・小・中の連携について語る紫雲委員 

 
教職員の任用に 

ついて協議しました 



③教職員の任用について（協議） 説明者：市教委 学校地域連携推進課 曽根さん    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員の意見（抜粋） 

・受容的で温かく接することができる教職員（児童・保護者・地域の方々に対して） 

・誰に対しても平等に（公平に）接し、親身になって話を聞ける教職員 

・これからの時代に対応できる、チャレンジ精神のある教職員 

・地域を知り、地域とともに歩む誠実な教職員 

「すてきな未来」に向かう教職員のイメージに照らし合わせて、「人柄」や「地域とともにある

学校」についての意見が出されました。今後、具体的な文言については，秋吉会長と松井校長が協

議を重ね，仕上げていくことについて、全会一致で承認されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④クリーン・グリーン・マイタウンの活動について（協議）  
 
 
 
 
 この行事は、BCC も共催となります。「すいとん６００食」を提供する準備を進めています。昨
年度も反省を受けて、「すいとん」の材料を小麦粉に変更します。先日、試食会も実施しました。
当日、多くの方々にご協力をいただきます。どうぞ宜しくお願いします。（笠原委員より） 

⑤各団体からの情報提供（連絡） 

 

 

 

【学校運営協議会の開催予定】 

  傍聴が可能です。協議会当日，開始時刻の１０分前までに会場へ直接お越し下さい。 

 《第５回》 令和２年 ２月 ６日（木）１８時００分より 大洲小学校 ランチルーム 

   ＊ 日程等につきましては、変更が生じる場合もございますのでご確認下さい。 

産業道路を渡る横断歩道が「押しボタン式」で運用されていることについて、飯島委員よりお

お知らせがありました。約１か月が経過し、子どもたちも急いで渡れるようになってきました。

見守り活動をしている際には、気を付けて見ていきたいと思います。 

《提案の概要》（抜粋） 

「実際にゴミ拾いをする時の歩き方について」のご意見を伺う予定でしたが、会議予定終了時刻を過ぎ

てしまったため、「意見のある方は、事務局までお知らせいただく」ということで済ませました。 

《提案の概要》（抜粋）  

説明：学校運営協議会がもつ役割の一つとして，「教職員の任用に関する意見を教育委員会に述べるこ

とができる」と定められています。これは，市川市教育委員会規則第６号の「市川市学校運営協議会の

設置等に関する規則」の中に書かれています。ポイントとしては，「学校運営の基本的な方針の実現に

資する教職員（特定の個人の任用を除く）」「教育上の課題を踏まえた教職員」の任用を，会議体（学校

運営協議会）の総意として意見するものです。 

学校では，以下の３つの課題を挙げて協議いただきました。 

１．学校・学年の教育活動において，ゆとりをもって実践できる力が求められること。 

２．コミュニティ・スクールの推進をふまえ，朗らかで明るさのある人柄が求められること。 

３．目指す教職員像に掲げるような，受容的に接する姿が求められること。 

教職員の任用 

要望書は、１月に

市川市教育委員

会に提出します。 

← イメージ図 


